



Huesca

5/1/2012

Alejandro Escuer coge la batuta de la Banda de Música de Huesca

La Banda de Música de Huesca tiene nuevo director. Alejandro Escuer, de tan solo 24 años, es el sucesor del fallecido José Luis Sampérez. El joven contará con más de 70 músicos bajo su batuta y con motivo de la festividad de San Jorge dirigirá su primer concierto en la capital del Alto Aragón.

Andrea Bonafonte Rived

COMPARTIR



El fallecido Sampérez recibió en enero de 2011 el galardón de "Figura del Año" de Cuatro Esquinas

Huesca.- Alejandro Escuer es el sucesor de José Luis Sampérez como director de la Banda de Música de Huesca. El joven, de tan solo 24 años, pertenece a esta agrupación desde el año 2002 y hasta su nombramiento ocupaba el atril de oboe solista. Escuer dirigirá su primer concierto en la capital altoaragonesa con motivo de la festividad de San Jorge.

El nuevo director ha mostrado su agradecimiento al apoyo y confianza que la Banda de Música ha depositado en él con este nombramiento, y ha manifestado su intención de continuar en la misma línea artística que hasta el momento había llevado el Maestro

Sampérez. Un repertorio adaptado a todos los públicos que incluye pasodobles, bandas sonoras de películas, zarzuelas, oberturas y obras escritas para la Banda.

Escuer dirigirá su primer concierto en Huesca coincidiendo con la festividad de San Jorge y será un homenaje al Maestro Sampérez. En la cita se interpretarán obras compuestas por el desaparecido Sampérez junto con obras de otros componentes en las que actuarán varios de sus nietos como solistas.

El joven ha apuntado alguna de las necesidades de las que hará frente, entre ellas, buscar una solución al local de ensayo porque se ha quedado pequeño o retomar la labor de formación de nuevos músicos en viento y percusión.

La Banda de Música de Huesca, fundada hace 26 años, comienza una nueva etapa. La agrupación mirará al futuro con alegría y optimismo, con la intención de cosechar muchos éxitos y tener la recompensa que supone el calor y los aplausos del público.

4 comentarios

El vídeo del día

Sus Majestades de Oriente IIe



La semana en imágenes



FÉNIX DIRECTO

Calcula aquí tu seguro

Seguros de coche y moto

+ visto + comentado últimos comentarios

- 1_ Los Reyes Magos visitan el Ayuntamiento de Calatayud
- 2_ Sus Majestades de Oriente llenan de sonrisas e ilusión a miles de niños